
Expediente: 1572-VJ-2024 
 
Honorable Concejo: 
 

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha 
considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja 
sancionar la siguiente: 

 
COMUNICACIÓN 

 
 
Artículo 1º.- El Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon solicita al 
Consejo Escolar distrital informe si recibió partidas presupuestarias provenientes del Gobierno 
de la Provincia de Buenos Aires para solucionar inconvenientes asociados a la calefacción de 
los establecimientos educativos, y en caso afirmativo detalle los siguientes ítems:  
 
a.- A cuánto asciende el monto de las sumas recibidas. 
b.- Si resultan suficientes para cubrir las necesidades de los establecimientos. 
c.- Existencia de problemáticas en calefacción que surgieran de tareas no resueltas en el año    

2023. 
d.- Cualquier otro dato que sea de interés respecto de esta problemática. 

 
Artículo 2º.- Comuníquese, etc.- 
 
 
 

SALA DE LA COMISIÓN 
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